

Quiero creer: Jaime Maussan se reunió con diputados para hablar sobre investigación de OVNIS



Una de las preguntas que ha invadido al ser humano desde hace años es si de verdad estamos solos en el universo. Ya que habiendo tantos planetas en millones de galaxias y sistemas, sería sorprendente que seamos el único planeta poblado.

Y se ha hablado de la interferencia de seres de otras galaxias en el desarrollo de las civilizaciones humanas a lo largo del tiempo, **además de los avistamientos de luces extrañas en el cielo**, así como de Objetos Voladores No Identificados (**OVNIS**), que surcan nuestros cielos.

Es por esto que **Jaime Maussan**, investigador de los fenómenos extraterrestres, buscó dar una propuesta para que México **no se quede atrás en la investigación de estos extraños eventos**.

Pues el examinador pidió una sesión privada con el presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, sobre los fenómenos no identificados.

Quiero creer: Jaime Maussan se reunió con diputados para hablar sobre investigación de OVNIS - Infobae